

Siria y Rusia denuncian dramática situación en campo de refugiados



Damasco, 16 mar (RHC) Un comunicado conjunto de Siria y Rusia denuncia la dramática situación en el campo de refugiados de Rubkan, donde en los últimos días murieron al menos cinco niños por malnutrición e infecciones.

Las condiciones en el campo, ubicado en la zona de Al Tanef ocupada ilegalmente por Estados Unidos y bandas terroristas, son extremadamente graves para cerca de 40 mil personas, la mayoría sirios, allí refugiados desde su constitución en 2014.

La comunicación indica que Estados Unidos 'sigue impidiendo el paso de los convoyes humanitarios, formados por Siria, para garantizar la evacuación segura de los refugiados' y su atención, garantizados por Damasco.

En ese sentido, la declaración exige a Washington cumplir las más elementales reglas internacionales de asistencia humanitaria y permitir el acceso de la ayuda y la evacuación.

El campamento de Rubkan, junto a la frontera sirio-jordana, se sitúa a unos 200 kilómetros al este de Damasco.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186025-siria-y-rusia-denuncian-dramatica-situacion-en-campo-de-refugiados>



Radio Habana Cuba